



Les Barzoomiens fêtent carnaval sur Terre

A force d'entendre parler des Barzoomiens dans nos défis une école de Sarrebourg décide de les inviter pour le carnaval.

Les Barzoomiens ne possédant pas leur propre déguisement, le Directeur s'est chargé d'acheter des déguisements humains. Mais rappelle-toi (voir défis de l'an dernier) un enfant barzoomien possède 3 yeux, 5 pieds et 3 mains.

Le Directeur s'est procuré 1073 chaussures du même pied qu'il a été obligé d'acheter à l'unité (ils n'ont que des pieds droits !), 322 paires de gants et 643 monocles.

A toi de trouver :

Combien de Barzoomiens seront complètement déguisés ?

Combien restera-t-il de chaussures, de gants et de monocles à l'unité ?